

28/10/2024 Audiencia: 48.450 Sección: \$2.635.638 Tirada: 16.150 Vpe pág:

\$7.443.240 Difusión: 16.150 Vpe portada: \$7.443.240 Ocupación: 35,41%





PwC mueve la grúa en el sector público y **ficha** a director general de Regulación Prudencial de la CMF

A contar del 1 de febrero de 2025, el experto en las normas de Basilea III, Luis Figueroa, arribará a la firma como socio de Riesgos y Regulación Financiera, en reemplazo de Ernesto Ríos, quien se trasladaría a una aseguradora.

POR NICOLÁS CÁCERES

La consultora y auditora PwC movió la "grúa" y fue hasta la Comisión para el Mercado Financiero (CMF) para fichar a una de sus máximas autoridades.

El actual director general de Regulación Prudencial del regulador, Luis Figueroa, arribará a la firma el 1 de febrero de 2025 en calidad de

socio de Riesgo y Regulación Financiera. Este cargo era ocupado por otro exCMF, Ernesto Ríos, quien se tras-ladaría a una aseguradora.

Figueroa es un funcionario ampliamente reconocido en el sector financiero, en especial, porque estuvo a cargo del diseño e implementación de las normas bancarias de Basilea III en el mercado chileno.

Comercial, con mención en economía, de la Universidad de Chile, cuenta con un Máster en Economía de la New York University de Estados Unidos.

Especialista en regulación

Figueroa ingresó a la ex-Superintendencia de Bancos e Instituciones Financieras (actual CMF) en 2014, como De profesión Ingeniero intendente de Regulación y a

partir de junio de 2019, como Intendente de Regulación de Bancos e Instituciones Financieras de la Comisión.

En 2021, tras inaugurarse la nueva estructura organizacional de la CMF, asumió como director de Regulación Prudencial. Actualmente además es presidente del Comité Técnico de la Asociación de Supervisores Bancarios de las Américas (ASBA), en representación de Chile.

Anteriormente, encabezó la Intendencia de Regulación de la Superintendencia de División Financiera de la



Esta semana, Luis Figueroa expuso en EEUU sobre la experiencia chilena en el Sistema de Finanzas Abiertas.



 Fecha:
 28/10/2024
 Audiencia:
 48.450
 Sección:
 ECONOMIA

 Vpe:
 \$1.367.083
 Tirada:
 16.150
 Frecuencia:
 DIARIO

 Vpe:
 \$1.367.083
 Tirada:
 16.150

 Vpe pág:
 \$7.443.240
 Difusión:
 16.150

 Vpe portada:
 \$7.443.240
 Ocupación:
 18,37%



Pág: 31



misma institución.

También, se desempeñó como economista de la División de Política Financiera del Banco Central y del Departamento de Estudios de la exSuperintendencia de Valores y Seguros (hoy CMF).

Open banking

Figueroa también participó en el diseño de las normas asociadas a la Ley Fintech. De hecho, invitado por el BID, esta semana expuso en Washington, capital de Estados Unidos, sobre el Sistema de Finanzas Abiertas (SFA) en Chile, también llamado *open* banking en otros mercados.

En su presentación, señaló que "más allá de los temas puntuales que se puedan identificar para la implementación del SFA en Chile, y que por cierto son relevantes de abordar en tiempo y forma, se requiere la estrecha colaboración público-privada para seguir adelante en las etapas que están planificadas".

Agregó que "las oportunidades para aquellas entidades financieras que incorporen en sus modelos de negocios la lógica de Finanzas Abiertas y los beneficios potenciales para las personas deben seguir impulsando esta iniciativa que en el mediano plazo se espera que tenga gran impacto en la competencia y la inclusión".

Corona hasta 2026

No solo el fichaje de Figueroa es una de las novedades de PwC Chile. Recientemente, se conoció que su socio principal, Renzo Corona, finalizará su período al mando de la firma el 30 de junio de 2026. Durante su gestión, la compañía recuperó la reputación y clientes perdidos por el caso La Polar y alcanzó un acuerdo económico con las AFP que demandaron a la auditoria con la asesoría del abogado Felipe Bulnes.